

date line 通過のお祝ごいふ譯で兩日に別けて Suki-yaki が甲板上で疊敷茶ほ臺まで設けてやられました。

又第二の四月5日から甲板上の運動競技會が始められ ping-pong, deck golf, Angel golf, talk golf, peg quoits, Shuggle boards, Mah Jang, go なぎで Promenade deck は大ハシヤギの次第です。

最後に書いた go こは碁のこです。

六日は引きつゞいて競技でしたが我々兩人の組んだ deck golf は一勝者で勝つたので二勝者となつたこを御吹聴申上げます。

今日も競技がある筈ですが明日のホノルル着を控へて皆々 Writing room に入り込んで大汗ですから中止の姿です。

今日は晝まへに南方に當つて初めて島影を見ました。

今朝食堂で島のこから水平までの距離の話が出ましたが 10 mile こ答へて置いたのですが大洋丸は甲板で 50 feet 位ごいふこですから今一寸當るこ 14km 位になる様ですネ。

今日の温度はまだ聞きませんが餘程熱くなりました。Writing room なぎでは上着ぬぎです。Officer 連も今日から白服になりました。それでは又。

事務室より

住所御變更の場合は、御忘れなく早速御一報下さい。轉居先不明で一時返却される事が往々ありますから。そして其節には舊住所も必ず御書添へ下さい。何分多數の名簿を取扱ふのですから、舊住所を承らなくては迅速に處理し兼ねます。尙觀測部は名簿が全然別になつて居りますから、觀測部員の方は御通知の時は特に其旨御書き添へ下さい。そうすれば間違無く仕事ははかざります。

「時」博覽會記念號 殘部が少しありますから希望者には送料實費貳錢で御送り致します。これは岡山縣之社會事業なる雜誌の特別號で大正十年一月催された時博覽會の寫眞、記事、新城先生の「時に就て」山本先生の「太陽系の未知星に就いて」の講演其他時に關する事が多く記載されて居る。